



## 校長あこがし

保護者アンケートと来年度に向けて

校長 矢野和彦

昨年末に実施した保護者アンケートの集計が終わりました。詳細は2月のPTA総会において説明いたします。

良かった項目は、「保護者へ学校の様子を積極的に、分かりやすく伝えていくこと」、「子どもが学校へ行くのを楽しみにしていること」、「保護者から先生に気軽に相談できていること」などでした。

A評価が60%を切ったのは、「地震や不審者への対応のこと」、「国際性豊かな子に育てること」の2点でした。また、70%以上の方々からA評価をいただいているもの、なお努力が必要な項目は、「先生が授業を熱心に教えること」、「子どもの良さを見つけて適切に指導すること」です。これらの項目は、私たちの力不足もあると思いますが、保護者の皆様にもっと私たちの授業や学校生活の様子を見ていただければ、評価は改善するものと考えています。いつでもよいので、授業を見に来てください。これからは学校を開き、皆様方と積極的にコミュニケーションを取るよう努力して参ります。

また、国際性を育成するために、来年度から英語教育にも力を注ぎ、子どもたちが日本語、スペイン語、英語の三か国語に親しむことができるようにしていきます。具体的には、水曜日の放課後に「あいうえお教室」と「英会話教室」を設け、日本語と英語の習得が必要な子ども達それぞれに応じた語学力の育成を図りたいと考えています。

さらに、授業参観と個人懇談の回数を増やすなど、保護者と教員が子どもの指導についてじっくりと話し合えるようにしていきます。

これからも学校評価に限らず、皆様の声に謙虚に耳を傾け、職員一同が一丸となって一層魅力ある学校となるよう努力して参ります。

## 宿泊学習

十二月二日(水)～四日(金)、グアピレス・サラピキ方面に宿泊学習へ行きました。一日目は小五以上の

高学年・中学部が、自然保護の取り組みを学習したり、バナナ農園での様子を見学をしたりしました。二日目からは低学年が合流し、乗馬体験、ボートツアー体験、自然散策などを行い、動植物について学習しました。

宿泊学習、楽しかった！

小学部三年 戸松 一心

出発のとき、ぼくは、むねがドキドキでした。そしてホテルについた後に、馬に乗りました。一時間いじよう乗れてうれしかったです。その後、ボートツアーで見たワニの赤ちゃんがカッコ良かったです。夜ごはんからいもふたけつをして、ぼくが一番で、こうたろうくんが、「一心すげえ」とほめてくれたので、うれしかったです。

次の日、かせさんときくちさんに自然のことを教えてもらいました。トゥカーンを見れてうれしかったです。さい後にプールに入りました。楽しかったです。学校に帰って、すぐに来年の宿泊学習が楽しみにになりました。



## クリスマスコンサート

一月十九日(土)、クリスマスコンサートを実施しました。本年度は、日本人学校の様子をより多くの方に知ってもらおうと、土曜日に開催しました。多くの方々にご参加いただき、楽しいひと時を過ごしました。本校の子どもたちはこれまで練習してきた歌や楽器演奏、劇をしっかりと披露することができました。

クリスマス会

わたしたちは、クリスマス会のためにがんばりました。色んなげきや曲がありました。その中で特にがんばったのは、わたしがしゅやくの『泣いたピンクおに』のげきです。わたしは女の子なのに、男の子のおにの服を着たので、はにかしかったです。だれも笑わなかったのがよかったです。ちよつとまちがえた所は、たくみくんが、「それならぼくに言い考えがある」と言った時に、わたしの耳に、「このかつこうは、はずかしいね。」と、言った時です。おもしろくて笑ってしまいました。いクリスマス会ができたと思います。



小学部四年 大塚 咲喜



一月七日(木) 三学期始業式

あたらしい年になって

一月七日、3学期の始業式を行いました。皆、新しい年を迎え、やる気に満ちていました。一年生の思いを紹介します。



小学部一年 大塚 竜生

ぼくのがんばりたいことは、かん字と、しゅくだいと、うんどうです。うんどうでは、一人車となわとびと、バドミントンをしようになりたいです。かん字がむずかしいのがんばりません。

小学部一年 木下 かおり

わたしががんばりたいことは、なんでもたべることです。大きらいなものもぜんぶたべます。日本ごではなしたり、かいたりすることをがんばります。アニメタイムでがんばりたいことは、サッカーとドッチボールです。

小学部一年 木下 サンティアゴ

ぼくはうんどうをがんばりたいです。バスケットボールとバドミントンとサッカーです。一ばんがんなりたいことは、バスケットボールです。こくごとさんすうをがんばります。日本ごをもっともっとしやべりたいです。

小学部一年 古木 紗知

二年生では、かん字とけいさんがむずかしくなるのがんばります。しゅくだいもがんばります。音がくがんなります。うんどうもがんなばって、お友達とけんかしないようにしたいです。そうじも、ぜんぶがんなばります。



書き初め大会・百人一首大会

一月九日(土)、体育館で書き初め大会を行いました。新しい年への抱負を胸に、すべての子どもたちが、精一杯書き上げました。

その後、講堂で、小学部一・二年生はかるた大会、小学部三年生以上は百人一首大会を行いました。読み手の声に耳を澄ませ、「はいっ」と札を取る真剣な姿がとても印象的な大会でした。

書き初め

国語の授業と冬休みに練習をしました。書き初め大会当日は、きれいに書けるか少し不安でしたが、お手本をしっかり見ながら書きました。はらい・とめ・はねなど、細かいところにも気を配りました。きれいで満足のいく字が書けました。

「海に昇る日」を頑張張って書いたように、今年一年いろいろなこと挑戦し頑張ります。

大好き、百人一首

百人一首大会が始まってから、とてもドキドキしていました。一回戦が匠くんだったからです。心配だったけど、覚えていたので勝てました。初めて年上の人に勝てたのでうれしかったです。その後は練習で勝てなかった幸太郎くんです。無理かとも思いましたが、最後まで頑張ったら少しの差で勝てました。最後は尊くんとの決勝戦です。尊くんにも、みんなが見ている中で勝てました。とてもうれしかったです。来年もがんなばって優勝したいです。



小学部五年 戸松 一葉

中学部二年 加瀬 匠



ポロの木、ありがとう

長い間、日本人学校のシンボルとして校庭にそびえていたポロの木。専門家から「いつ倒れるか分からない状態」と指摘を受けたため、寂しいですが、伐採することになりました。

写真のように木の内部は空洞化していました。これまで、ずっと立ち続け、サンホセの子どもたちを見守り続けてきたポロの木の偉大さを改めて感じます。ありがとうございました。

新しいポロの木の苗木を雨季に植樹する予定です。やがて、新たなポロの木が大きく育ち、日本人学校を見守り続けていくことでしょう。



御礼

一月十日(日) PTAによる図書館移動・体育館清掃 PTA・JICA・大使館の方を含め、とてもたくさんの方に参加していただきました。皆様のおかげで、屋根交換に向けての引越しが順調に進んでいます。ありがとうございます。

<2月の主な行事予定>

- 1日(月) 集金(2月分)
- 7日(日) 授業参観、PTA総会
- 8日(月) 集金(3月分)
- 9日(水) 学年末テスト
- 10日(木) 学年末テスト  
教科相談
- 11日(水) 学年末テスト
- 12日(金) 7日(日)の振替休業日  
<休校期間>
- ~19日(金)まで
- 22日(月) 社会見学

<3月の主な行事予定>

- 5日(土) 日本祭り 11:00~出演  
場所 カルデロン・グアルディア博物館
- 10日(木) 修了式 お別れ会
- 11日(金) 卒業式 離任式
- 13日(日) 餅つきの会